



FEDAMA colaborará de nuevo con la feria Retro Málaga

150 empresas asociadas de la Federación podrán asistir gratuitamente a este evento

FEDAMA, la Federación de Empresarios de Automoción de Málaga, seguirá colaborando con la feria Retro Málaga como ha hecho desde su primera edición. Como es habitual, FEDAMA invitará a 150 de sus empresas asociadas para que asistan al salón. Por su parte, Retro Málaga visibilizará a FEDAMA en la feria y en distintos materiales promocionales.

La undécima edición de Retro Málaga se celebrará los días 26, 27 y 28 de enero, y volverá a tener como escenario el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga. Este evento convertirá a la ciudad una vez más en el foco de atención de clubes automovilísticos, aficionados y público en general, con asistencia de toda Andalucía, siendo el certamen de referencia en la zona sur del país.

“Nos alegra colaborar nuevamente con la cita ineludible de los amantes de los vehículos clásicos. Estos vehículos no solo son joyas nacionales en movimiento, sino que, desde el punto de vista de los empresarios del sector, representan un reto interesante y estimulante a la hora de venderlos, repararlos y mantenerlos. Las empresas de automoción de FEDAMA volverán a acudir a Retro Málaga y estamos seguros de que esta nueva edición mantendrá el mismo nivel de excelencia que las anteriores”, ha señalado Antonio Martí, presidente de FEDAMA.

Madrid a 10 de enero de 2024

Acerca de FEDAMA

FEDAMA (Federación de Empresarios de Automoción de Málaga) es una de las más importantes asociaciones empresariales del sector de la automoción a nivel



nacional, tanto por el número de asociados como por la cantidad y calidad de servicios que presta. Fundada en 1977, representa a más de 1000 empresas del sector de automoción de la provincia a través de las asociaciones que la conforman. Estas son: APTRA (Asociación Profesional de Talleres de Reparación de Automóviles), AVANO (Asociación de Vendedores de Automóviles Nuevos y de Ocasión) y AVUMA (Asociación de Vulcanizados de Málaga).

FEDAMA está integrada [FAETAM](#) (Federación de Asociaciones Empresariales de Talleres de Automoción y Movilidad de Andalucía), en [CETRAA](#) (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) a través de APTRA, y en [Ganvam](#) (Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos, Reparación y Recambios) a través de AVANO.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 413 28 35

E-mail: comunicacion@fedama.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

CLÁUSULA INFORMATIVA PARA RELACIONES INSTITUCIONALES

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de garantía de los derechos digitales le informamos que FEDAMA y domicilio en AVENIDA EUROPA N° 51 EDIFICIO ESPAÑA, MÁLAGA, CP 29003, mantiene un fichero denominado “RELACIONES INSTITUCIONALES” con sus datos inscritos en el Registro de protección de datos, con la finalidad de remitirle notas de prensa y mantenerle informado de cualquier noticia de interés de nuestro sector.

Los datos no se cederán a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a FEDAMA. Avda./ Europa, 51 – Edificio España – 29003 – Málaga, indicando su nombre completo y dirección.